

Universidad del Sureste.

Lic. En psicología

7° Cuatrimestre

Psicopatología II

Título: "Análisis Película".

Catedrático:

Lourdes Yazmin Sarabia Gonzáles.

Alumno: Mauricio Tovilla de los Santos

14 de Octubre del 2020

San Cristóbal de Las Casas Chiapas, México.



- El tipo de esquizofrenia que presenta Jhon es: Esquizofrenia paranoide.
- Los síntomas que presenta son: Delirios, alucinaciones visuales y auditivas, comportamientos catatónico.
- A lo largo de la película podemos observar que Jhon padece distintas fases a lo largo de la película, en los inicios del filme cuando se encuentra en la universidad, presenta la fase esquizoide, en la cual podemos observar que presenta rasgos de personalidad como los que se describen, asociabilidad, limitado rango de expresiones, cuando el px cree que trabaja para a seguridad nacional podemos observar la fase prodómica en la cual podemos observar comportamiento peculiar o excéntrico, descuido del arreglo personal, franqueza o afecto inapropiado. Y en la segunda mitad podemos observar la predominancia de la fase 3 en la cual observamos los delirios las alucinaciones y el comportamiento catatónico y disfunción social y laboral.
- Las posibles causas son:

Jhon desde los inicios de su adolescencia mostro rasgos de personalidad esquizoide, a su vez presentaba alucinaciones visuales y auditivas con un supuesto compañero de cuarto, con el pasar del tiempo su estado se agravó y las alucinaciones aumentaron y con mayor realidad aparente, esto se repitió como una constante hasta que le impidió un funcionamiento adecuado en lo social y laboral. El px se da cuenta de su afección cuando es internado en un centro psiquiátrico donde hace consciente su padecimiento, podemos observar que todo lo que se nos plantea en la película es una ilusión; a su vez podemos observar los tratamientos que se solían utilizar en esas épocas como la terapia de shocks eléctricos.